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　皆さん、新年明けましておめでとうご
ざいます。謹んで新春のお慶びを申し
上げます。今年のお正月はいかがでお
過ごしでしたでしょうか。連休が重なっ

た為、ゆっくりと休んで日頃の疲れも取
れ、心身共にリフレッシュをされたこと
と思います。
　本日は、とても気温も低く厳しい寒さ
の中を、風沢ガバナー補佐、補佐幹事
の中山様を初め、柏ロータリークラブ、
我孫子ロータリークラブ、柏東ロータ
リークラブ、柏南ロータリークラブの会
長幹事、オブザーバーの安田勝紀さん、
元米山奨学生の皆様、お忙しい中をご
出席いただきまして有難うございます。
　本日は、家族新年例会という事で、
特に家族の皆様に喜んでもらえる楽し
い例会を親睦委員の皆さんと企画致し
ました。これから演奏されます根市タカ
オさんと大森史子さんは、昨年８月４日
に天皇、皇后両陛下と皇太子、島津宮
家の御前で演奏をされたトップミュージ
シャンです。又、根市タカオとジェントル
フォーは帝国ホテルで連続６回コン

サートを開催されているという事で、私
共の会員であったクレストホテル元総
支配人の田代さんとは親しくお付き合
いさせて頂いているとの事です。お陰
様で、演奏の会場設営などクレストホテ
ル総支配人の丸山さんにご配慮いただ
きました。本当に有難うございました。
又、今回は特別に無理を言いまして、と
ても美人で歌唱力抜群の夏山美樹さん
も一緒に出演をして頂きます。
１時間３０分の長時間のステージになり
ますので、美味しい料理とお酒を飲み
ながら、日頃あまりお話のできない方や
他の会員の方 と々多くコミュニケーショ
ンを図り、親睦の輪を広げて頂きたい
と存じます。それでは、これから存分に
ジャズライブを楽しんで頂きたいと思い
ます。
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2013-14 年度　家族新年会式次第 司会；小林太時　親睦活動委員長

■開会の言葉　　　　　　　　　　　勝田健一　会長
■乾杯発声　　　　　　　　　　　　鈴木子郎　会員
■祝70歳　　　　 　　　　　　　　飯合幸夫　  会員
■アトラクション　
『根市タカオ・ジェントルフォージャズコンサート』
■中締め　　　　　　　　　　　　根来冨士雄　会員

会場の様子根市タカオ・ジェントルフォー

ジャズコンサート

お客様のご紹介
名誉会員　　　　　　　　　　板倉 茂
第10分区ガバナー補佐　　　　風澤 俊夫
第10分区ガバナー補佐幹事　　中山 浩一
柏ロータリークラブ会長　　　常井 典夫
我孫子ロータリークラブ会長　米田 友義
我孫子ロータリークラブ幹事　荒井 光一
柏東ロータリークラブ幹事　　荻野 勝
柏南ロータリークラブ会長　　服部 秀雄
オブザーバー　　　　　　　　安田 勝紀
米山奨学生　　　　　　　　　ジョアケン
　　　　　　　　　　　　　　マハルジャン

出席率　　100%



　

　皆さん、こんにちは。先週開催の家族
新年例会では、多くの会員とご家族の
方 に々ご参加頂き有難うございました。今
回は、これまでと趣向を変えて、ディナー
ショーのような形でショータイムを長くとら

せて頂きました。皆さん、感想は如何でし
たでしょうか。
　事前にリーダーの根市さんと選曲の打
ち合わせをし、会員の皆様の年代に合わ
せた曲を演奏してもらうようお願い致しま
した。誰でも一度は聞いた事のある名曲
ばかりだったと思います。パートナーやお
子様の感想も気になりますので、後程
そっとお聞かせ頂けますと幸いです。
　又、飯合さんには御祝儀を２度も頂きま
して、誠に有難うございました。お陰様で、
演奏者も気持ちの入ったノリの良い素晴
らしい演奏を最後までして頂きました。予
定は無いにも関わらず、湯浅さんの配慮
により秋山市長が挨拶に来てくださいまし
た。会員の皆様にも、喜んで頂けた事と
思います。湯浅さん、有難うございました。
　話は変わりますが、１月１４日に奉仕プ
ロジェクト委員会が森市委員長の呼びか
けで開催されました。

１． 職業奉仕委員会では、クラブフォーラム
を開催予定。他職場見学会の開催等。

２． 社会奉仕委員会では、４月６日（日）に
ゴミ０.大堀川清掃と、観桜会の開催等。

３． 人間尊重委員会では、マザーズガー
デン訪問。幼稚園訪問など。

４． 青少年奉仕委員会ではRYLAについて。
５． 国際奉仕委員会では、２月２１～２３日
の台湾公式訪問のスケジュール、フィ
リピン台風災害支援について等。

又、１月１２日には、柏市大山台モラージュ
柏の大駐車場にて開催された柏市消防
団の出初式に参加して参りました。秋山
市長を初め、桜田衆議院議員他1,000名
以上参加の盛大な出初式でした。私は
初参加でしたが、消防団員たちが私たち
の生活と命を守る為に、日々厳しい訓練
を積んでいる事を改めて実感しました。当
クラブからは、森市さん、斉藤さん、馬場さ
んが消防団員として参加しておりました。
このような多くの人達のお蔭で、私達が
安心して日常生活を送れると思うと、とて
もありがたいと感謝致します。

1838回通常例会
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幹事報告 副幹事　水 野 晋 治

1. 第10分区合同例会及びIntercity.Meeting開催の案内
日時；2月19日(水) 12：00～         　食事

12：30～13：20　合同例会
13：30～16：00   I.M

場所；三井ガーデンホテル柏

2. 柏ローターアクトクラブ例会の案内
日時；1月22日(水)19：30点鐘
場所；石戸画材3階
内容；『法学からルールを学ぶ』

3. 柏市青少年健全育成推進大会の後援の依頼
日時；2月8日(土)　10：30～15：30
場所；アミュゼ柏

4. 受信＜会報＞柏RC



【【奉仕プロジェクト委員会奉仕プロジェクト委員会】
奉仕プロジェクト委員長　森市奉仕プロジェクト委員長　森市 直樹直樹

我等、奉仕プロジェクト委員会は、1月 12 日に第 5
回奉仕プロジェクト委員会を開催し、会長・幹事・
委員長の 8名にて、下期活動計画について協議致し
ました。
　■職業奉仕委員会　委員長　嶋田 英明
クラブフォーラムの開催　  クラブ例会中に開催予定
テーマを決め、会員の話し合う機会を設ける。
下期聴場見学の開催　　　  日程等、計画中
柏市近隣の施設見学
 ■社会奉仕委員会　委員長　中村 佳弘
ごみゼロに参加　　　　　 5 月 25 日
柏駅西口周辺の活動
大堀川清掃　　　　　　　 4 月 6 日　日曜日
大堀川周辺の清掃と西光院バーベキュー
 ■人間尊重委員会　委員長　岡島 昭信
マザースガーデン訪問　　 2 月 14 日
会員からのタオルと球根を届け、植えつける。
さくら幼稚園訪問　　　　 5 月
朝顔の種の配布とお花をプレゼント
 ■国際奉仕委員会　委員長　榊 隆夫
台中港東南RC創立35周年記念式典参加
　　　　　　　　　　　　 2 月 21 日から 23 日
会員16名の出席し日本酒を持参し、共に分かち合う。
参加後、意見交換金

　■青少年奉仕委員会　委員長　杉山 智
RYLA　　　　　　　　　 2 月 22 日・23 日
ロータリアンの参加と青少年の参加を促す。
ローターアクト　　　　　 例会の出席と活動支援
例会に出席し現状を踏まえ、共に活動する
 

【会員増強委員会会員増強委員会】
会員増強委員長　馬場会員増強委員長　馬場 弘

下期活動計画の発表をいたしました。
下期は、皆様に提出して頂いた、推薦カードを元に３
名の純増、各、推薦者様を一人一人、訪問して、入会し
て頂く努力をいたします。下期は、訪問アプローチを
升谷小委員長と、ともに努力していきます。
退会防止にも、力を入れ、長期欠席者の方々へも出
席して頂く訪問アプローチをして行きたいと考え
ております。
下期も皆様方のご紹介をお待ちしております。
ご協力よろしくお願いいたします。
 【公共イメージ委員会公共イメージ委員会】

公共イメージ委員長　東海林公共イメージ委員長　東海林 康之康之

IT・雑誌広報については水野委員長のほうで
FaceBook をもっと活用すべく外向けの専用ページ
を作り柏西ロータリーについてをインターネット
を通じ幅広く配信することを進めております。
また、2/6（水）13：00～京葉銀行文化プラザにおい
て「誰にでも解るホームページ及びフェイスブック
活用セミナー」の卓話を行う予定です。
クラブ会報については、今までの会報に加え私が休
みがちだったということもあるのですが、少し止
まっていました自社 PR を進めていきますのでご協
力のほどよろしくお願いいたします。

第 5 回クラブ協議会



【【ロータリー財団委員会ロータリー財団委員会】
ロータリー財団委員長　鈴木ロータリー財団委員長　鈴木 桂三桂三

こんにちは、ロータリー財団委員会の鈴木です。下
期も引き続き国際ロータリーとロータリー財団の
活動とその支援の必要性をより理解して頂き、より
多くの会員の皆様からロータリー財団への支援を
頂けますよう活動していきます。会員一人ひとりの
皆様のロータリー財団への認識が深まっていれば、
必ず目標額は達成出来るものと考えております。
又ポリオの撲滅の為の支援にも積極的に取り組み
ます。特にニコニコボックスを利用して強力に募金
活動をしてゆきます。会員の皆様の御協力をお願い
致します。
 【クラブ管理運営委員会クラブ管理運営委員会    兼  CLP  CLP 委員会委員会】

クラブ管理運営委員長　クラブ管理運営委員長　日暮日暮 肇

勝田会長年度も早いもので、後半に入ってまいりま
した。先週、柏商工会議所の新年賀詞交歓会の席上、
勝田会長とお会いしました。その時、何事も後半戦
が大事であると、会長が仰っていました。その力強
い言葉を受け止めて、クラブ管理運営委員会では、
各小委員会の委員長を中心に下期の活動を計画し
実施してまいります。
　■プログラム委員会　委員長　金本 元章
お陰さまで、昨年度の増谷会長年度の会員増強によっ
て、大勢の新入会員のご入会を頂きました。
本年度のプログラムは、昨年度入会頂きました皆様の
おかげで円滑な例会スケジュールを図ることが出来
ております。
新入会員の皆様には快くお引き受けを頂き、この場を
借りて、厚くお礼を申し上げます。
ロータリー活動の原点である例会を、会員が積極的に
出席したいと考え、そして出席して良かったと思う魅
力のあるものにしたいと思います。
例会を楽しんで頂き、会員間の親睦を深めるきっかけ
になればと思います。

　■親睦活動委員会　委員長　小林 太時
2013.12.7 【勝田年度をさらに楽しく計画】と題して
親睦委員会を八ちゃんで開催しました。
最初に、上半期の反省と課題と称し、勝田会長より
「会員さんがより楽しくできるよう、あと半年よろ
しくお願いします。」との挨拶があり、直近の新年家
族例会について話合いました。
次に、親睦委員の役割について毎年概ね委員会の役
割がわかるように、マニュアルを作成する旨決定し
ました。慶弔時について・受付の役割について・例
会以外のイベント時の役割について（旅行、合同例
会、ゴルフ等）それぞれ新しい会員がわかるように
していきます。
さらに、下期に実施したいイベントおよび事業につ
いて話し合いました。
1. 年間活動計画以外の独自の活動について。
2. 新規イベントの提案についてそれぞれ意見を出し
合い、1 月にその詳細を決定する運びになりまし
た。現在の候補案として
① 4 月に大堀川歓桜&ゴミ拾い
② マナー&ファッション教室

今月には決定しますので詳細は改めてご連絡しま
す。以上、下期、皆様のご協力をよろしくお願い致し
ます。
 ■出席委員会　委員長　小溝 正行
ロータリー活動の原点が毎週行われる例会の出席に
あります。忙しい会員は出席が難しい時があると思い
ますが、メークアップ等を活用してなるべく欠席を少
なくするよう努力していただきたいと思います。
例会の出席率をあげるため、下期は以下のことを重点
的に取り組みたいと思います。
① 欠席会員にメークアップの推奨をする。
② 欠席会員に推薦者や顔なじみの方より出席依頼
をしていただく。

③ 出席規定の周知徹底を図る。
 ■研修委員会　委員長　増谷 信一
研修委員会は、計画通りに上期において昨年度入会し
て頂きました新入会員 11 名、並びに入会 3 年未満を
対象に、9月に第 1回研修会【入門コース】11 月に第 2
回研修会【中級編】を、行う事が出来ました。
下期では、第 3回研修会【上級編】を 3月に開催します。
今回の研修会は、3年未満だけではなく、全会員を対象
に炉辺会議も同時に行いたいと考えております。
是非多くの会員のご参加をお待ちしております。
以上で上期活動計画の報告とさせて頂きます。



次回の例会は1月24日（金）通常例会です。 欠席報告は、水曜日の正午まで
※食事の無駄をなくす為に協力して下さい。
　クレストホテル　04-7146-1111までクラブ会報委員／松本 ユミ・松本 隆一郎・柳 肇・小阪 博司

　　　　　　　　中村 靖・齋藤 敏文

■ 2 月 7日（金）【通常例会】
- お祝い事理事会（9）-
卓話＝3分間スピーチ

　
■ 2 月 14 日（金）【通常例会】

卓話＝3分間スピーチ
　
■ 2 月 19 日（水）【合同例会】
- 第 10 分区合同例会及び Intercity Meeting-
時間；12：00～　食事

12：30～13：20　合同例会
13：30～16：00　IM

場所；三井ガーデンホテル柏
　
■ 2 月 21 日（金）【休会】

2/19 に振替

■ 2 月 28 日（金）【通常例会】
卓話＝RYLAセミナー参加者
　

《その他の行事》
◆ 2/2（日）R財団補助金管理セミナー

14：00～　オークラ千葉ホテル
◆ 2/6（木）誰にでも解るホームページ及び
　フェイスブック活用セミナー

13：00～　京葉文化プラザ
◆ 2/21（金）～23（日）台中港東南扶輸社創立
　35周年記念式典参加（16名）
◆ 2/22（土）～23（日）RYLAセミナー

２月の行事予定

ビジター

村上 快史（東京南RC）

出席報告

欠席者

出席率　82.76%

58名
10名

ゲイビ、後藤、小林（正）、斉藤、杉山、助川、
染谷、高田、塚本、冨士川　　　　　各会員

会員数

BOXありがとう！ニコニコ

本人誕生日
柳会員、宮城会員、中村（佳）会員

パートナー誕生日
湯浅会員、東海林会員（12月）

結婚記念日
鈴木（健）会員、秋元会員、牧野会員、東海林会員（12月）

(^^♪
勝田会長　家族新年例会ありがとう　大ニコ
秋元会員　長女が成人式を終えました　大ニコ

老人ホーム「マザーズガーデンの訪問」について（お願い）

　早速ですが、2月14日（金）例会終了後、老人ホーム「マザーズガーデン」（施設長：後藤浩一郎会員）
を訪問する運びとなりました。
　今年も先様必需品のフェイスタオルをお贈りしたいと思っております。
　つきましては、ご自宅・会社等で不要のフェイスタオル・バスタオル等の提供。又は、ワンコイン（500
円）でのご協力をお願い申し上げます。

◎納品日：1月17日（金）・24日（金）・30日（金）・2月7日（金）・14日（金）
◎品　物：フェイスタオル・バスタオル等（広告入り可）



開催　日時 会　長

開催　場所 幹  事

理　　　事 出欠

①台中港東南扶輪社創立35周年公式訪問予算書の件（資料添付）

お土産の中身は榊委員長に一任する。 承認

第42代会長予定案を馬場会員にお願いしました 承認

③第3回研修会＆炉辺会議開催の件（資料添付）

日時；3月28日(金)18：00～19：30研修会　(柏商工会議所302会議室)
　　　　　　　　　19：40～21：30炉辺会議　(会場未定）
参加予定者；会長・幹事・担当委員長・研修委員会

　 全会員対象
予算(案)；70,000円
講師；中村パストガバナー 承認

④新入会員候補者の件
安田勝紀（やすだかつとし）様

S48.3.31生　40才
㈱ヤスダ　取締役総務（かしわ一茶庵）
推薦者＝飯合幸夫会員 承認

③報告事項　　
☑ 2013‐14年度7月1日～12月31日決算報告　（資料添付） 承認

☑ 2/19(水)『第10分区合同例会及びIMの件
テーマ；『元気あるロータリークラブと例会』

　　  発表者；SAA -各クラブの例会報告ー
発表者はSAA委員長に一任
（SAA委員の中から選出）

　　　　　　
④その他　

●次回理事会　2014年2月7日（金）〔例会終了後〕

◯

×金 子　   正

森 市  直 樹

×

◯

◯

◯

オブザーバー
榊 委員長

◯

◯

◯

◯

◯

②2016-2017年度会長の件

勝 田　健 一

金 本　元 章

勝　田　健　一

金　子　　　正

◯

◯

鈴 木　桂 三 ◯

 小 林　太 時

東海林  康之

嶋 田　英 明

　　　柏西ロータリークラブ　2013～2014年　第6回　理事会資料　

2014年　1月17日　　例会終了後

　ザ・クレストホテル柏

議　　題　　概　　要

水 野　晋 治

馬 場　　弘

増 谷　信 一

日 暮　　肇

中 嶋　利 生




